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Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de M. le ministre de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur les
difficultés rencontrées par les associations pour l'envoi de leurs courriers. Les tarifs postaux ayant augmenté, le
poids de l'affranchissement grève considérablement le budget des associations et notamment de celles à faible
effectif qui ne peuvent bénéficier des tarifs de groupe. Il souhaiterait donc savoir s'il entend prendre des
mesures pour permettre aux associations de bénéficier de tarifs intéressants pour l'envoi des courriers à leurs
membres.
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